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Parlamento Jovem VRB participa de Etapa Estadual 

 Para celebrar o aniversário da cidade, tradicionalmente, a Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco realiza sessão solene de entrega de títulos de 
cidadania honorária para homenagear pessoas e autoridades que prestam relevante serviço ao desenvolvimento do município.

  Os trabalhos são realizados durante o 
ano e cada câmara é responsável por 
organizar encontros semanais com seus 
a l u n o s .  N e s s e s  e n c o n t r o s ,  o s 
coordenadores propõem atividades e 
debatem acerca do tema do ano, que em 
2019 foi discriminação étnico-racial.

   O Parlamento Jovem é uma iniciativa da 
Assembleia de Minas Gerais, por 
intermédio da Escola do Legislativo e da 
PUC Minas, desenvolvido em parceria 
com as câmaras municipais. O projeto 
tem como objetivo a formação dos jovens 
e incentivá-los a participar ativamente da 
política e exercer, de fato, a cidadania.

  Depois, as cidades realizam uma 
plenária municipal e definem algumas 
propostas. Essas propostas municipais 
são levadas à Plenária Regional e, 
posteriormente, as escolhidas são 
levadas à Etapa Estadual, para serem 
apreciadas pelos alunos representantes 
dos 16 polos. 
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Parlamento Jovem VRB participa
de Etapa Estadual em Belo Horizonte 

    A última etapa do Parlamento Jovem acontece 
com a plenária final que ocorre anualmente em 
Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG). O tema do PJ desse ano 
foi "Discriminação Étnico-Racial" e os alunos se 
reuniram entre os dias 18 a 20 de setembro para 
discutirem e aprovarem as propostas do tema, 
bem como escolher o assunto a ser trabalhado 
em 2020.

  Representando Visconde do Rio Branco, 
estiveram presentes o Coordenador da Escola do 
Legislativo Claudiney Malta, o monitor Giancarlo 
Bragatto e o aluno Emerson Franco. 124 
estudantes part ic iparam das at ividades 
desenvolvidas na Assembleia, representando 
mais de 4000 mil jovens que fizeram parte do 
projeto em 2019, em todos os 16 polos 
participantes.

  Na quarta-feira, dia 18, os alunos se 
encontraram no Palácio da Inconfidência e foram 
conduzidos até a parte externa da Assembleia 
para uma dinâmica de entrosamento com 
músicas que contextualizavam o tema desta 
edição. Depois, os participantes foram divididos 
em grupos conforme a pré-divisão de subtema 
para participarem das oficinas de vivências 
temáticas.

   Orientados por instrutores de artes cênicas, os 
estudantes puderam demonstrar todo o seu 
conhecimento e envolvimento com o tema em 
apresentações feitas por pequenos grupos, os 
quais encenavam a discriminação étnico-racial 
para todos os demais estudantes e plateia 
presente.

Escolha do tema 2020

   Durante o segundo dia da etapa estadual, os 

alunos se reuniram no Auditório José Alencar 
Gomes da Silva para discutir e votar acerca do 
tema do PJ 2020. Esse ano 3 temas já haviam 
sido previamente escolhidos: "Jovens no 
Mercado de Trabalho", Saúde Mental de Jovens" 
e  "Me io  Amb ien te  e  Desenvo lv imen to 
Sustentável".

  Sete estudantes advogaram em favor de cada 
um dos três temas e depois houve a votação. O 
tema escolhido foi o "meio ambiente e 
desenvolvimento sustentável" e os motivos 
apontados pelos alunos foram o aumento das 
queimadas no Brasil, principalmente na 
Amazônia, e o rompimento da barragem que 
aconteceu em Brumadinho.

No mesmo dia, no período da tarde, os 
estudantes se reuniram em 3 grupos, cada um 
abordando um subtema: Desigualdades 
socioeconômicas”, “Violências por motivo étnico-
racial” e “Direito às identidades e à diversidade 
cultural”,  para a priorização  de 12 propostas 
para serem levadas à plenária final. 

   No terceiro dia, o encontro começou com a foto 
oficial do evento na escadaria da Assembleia e 
depois os alunos seguiram para o Plenário 
Juscelino Kubitschek para iniciarem a Plenária 
Estadual.

   Ao final, 16 sugestões foram aprovadas para 
compor o documento final do PJ Minas 2019, que 
será entregue à Comissão de Participação 
Popular da Assembleia. As matérias aprovadas 
tratavam de medidas protetivas e de assistência 
socioeconômica a índios, ciganos e negros e 
direitos à identidade e diversidade cultural. Essas 
propostas podem virar projetos de lei, pedido de 
informação ou pedidos de providência ao poder 
público. 

Foto: Assembleia de Minas 

Emerson Henriques Mendonça Franco ( à esquerda na foto) foi o aluno representante
 do Parlamento Jovem de Visconde do Rio Branco
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Portaria 141/2019

A Presidente da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco, no uso das suas atribuições legais,

Art. 13º.  Ausência de registro de entrada e saída da 

jornada de trabalho, poderão ser computadas em no 

máximo 3 vezes no mesmo mês, pelo Setor de 

Recursos Humanos, mediante solicitação por escrito do 

servidor, devidamente autorizada pela direção da 

Câmara Municipal, devendo ser entregue no máximo 3 

dias úteis após ocorrência do fato.

I- O servidor que exceder o limite previsto neste 

artigo terá descontado de sua remuneração valor 

relativo ao período de trabalho em que deixou de 

realizar o registro de entrada e saída.

II- O setor de Recursos Humanos ao realizar o 

fechamento mensal de folha de pagamento e identificar 

ausência de registro de término de período de trabalho 

para turno iniciado ou ausência de registro de abertura 

para turno finalizado, irá notificar por escrito o servidor e 

verificar o horário junto às câmeras de segurança para 

correção junto ao sistema de ponto eletrônico.

Art. 14º. Os servidores ocupantes de cargos 

comissionados, embora não possuam carga horária 

definida, deverão registrar entrada e saída de sua 

jornada de trabalho, podendo ou não totalizar 1 ou 2 

períodos de trabalho, de acordo com a necessidade da 

chefia imediata.

Parágrafo único: O servidor comissionado que deixar de 

registrar entrada e saída da jornada de trabalho, 

excedendo o limite previsto no Art. 13, terá descontado 

de sua remuneração valor relativo ao dia.

Art. 15. Esta portaria retroage seus efeitos ao dia 

30/08/2019.

Art.16. Fica revogada a portaria 130/2019.

Visconde do Rio Branco, 24 de setembro de 2019.

Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal

Portaria 145/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal  de 

Visconde do Rio Branco, no uso das suas atribuições 

legais, 

RESOLVE

Art. 1º Excepcionalmente no mês de setembro de 2019 

o pagamento dos servidores da Câmara Municipal 

acontecerá no dia 27.

Art.2º Esta portaria entra em vigor na data de sua 

publicação.

Visconde do Rio Branco, 27 de setembro de 2019

           

Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco

Portaria 146/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso das suas atribuições 

legais,

Resolve

Art.1º Conceder afastamento de 3 (três) dias a servidora 

Karla Oliveira dos Santos conforme atestado médico 

apresentado.

Art.2º Esta Portaria retroage seus efeitos no dia 

11/09/2019.

Visconde do Rio Branco, 27 de setembro de 2019

Vereadora Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco

Portaria 147/2019

DISPÕE SOBRE O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VISCONDE DO RIO 

BRANCO-MG E O CONTROLE DE FREQUÊNCIA.

A Presidente da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco no uso de suas atribuições legais.

Resolve:

RESOLVE

Art 1º Nomear Nathany Rodrigues Coelho para 

exercer o cargo de Assessor de gabinete da Câmara 

Municipal de Visconde do Rio Branco, conforme 

disposições da Lei de Planos de Cargos, Carreiras e 

Vencimentos Nº 067/2017. 

Art 2º Esta portaria entra em vigor na data na sua 

publicação.

Visconde do Rio Branco, 16 de setembro de 2019.

Vereadora Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal

Portaria 142/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso das suas atribuições 

legais,

Resolve

Art 1º Conceder afastamento de 1 (um) dia à servidora 

Ludmila Rezende Senra de Castro conforme atestado 

médico apresentado. 

Art 2º Esta portaria retroage seus efeitos ao dia 

13/09/2019.

Visconde do Rio Branco, 18 de setembro de 2019.

Vereadora Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal

 

Portaria 143/2019

A Presidente em exercício da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso das suas atribuições 

legais,

RESOLVE

Art 1º Conceder folga de 1 (um) dia útil à funcionária 

Kelly Aparecida Lucas Portugal, em razão de ter 

trabalhado em dias de recesso, conforme portaria 

165/2018.

Art 2º Esta portaria entra em vigor na data de 

publicação.

Visconde do Rio Branco, 19 de setembro de 2019.

Vereadora Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal   

Portaria 144/2019

DISPÕE SOBRE O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VISCONDE DO RIO 

BRANCO-MG E O CONTROLE DE FREQUÊNCIA.

A Presidente da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco no uso de suas atribuições legais.

Resolve:

CAPÍTULO I

DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DA CÂMARA

Art. 1°. O horário normal de funcionamento da Câmara 

Municipal de Visconde do Rio Branco compreende o 

período das 07:30 as 17:00 horas de segunda a sexta 

feira.

Parágrafo único: os servidores terão os horários de 

cumprimento de sua jornada determinada em ato 

específico.

Art. 2°. O servidor que cumprir jornada superior a 6 

horas diárias deverá observar o intervalo para refeição e 

descanso de 1 hora, no mínimo, e 1 hora e 30 minutos, 

no máximo.

CAPÍTULO II

DOS PERÍODOS DE TRABALHO

Art. 3°. Para efeito desta portaria, o dia de trabalho será 

separado em dois períodos, onde cada período é 

marcado por registro do início do turno de trabalho e 

registro do fechamento do turno de trabalho.

Parágrafo único: o 1º período de trabalho é 

caracterizado do inicio de sua jornada de trabalho até o 

inicio do intervalo para refeição e descanso, e o 2º 

período é do termino do intervalo para refeição e 

descanso até o termino da jornada de trabalho.

CAPÍTULO III

DO CONTROLE DE FREQUÊNCIA DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS

Art. 4°. O controle de frequência dos servidores públicos 

da Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco será 

realizado por meio eletrônico, denominado de “ponto 

eletrônico”.

Parágrafo único: constatados problemas técnicos para o 

registro eletrônico de frequência, pelos motivos 

certificados pela diretoria da Câmara, o controle de 

frequência no período de falha técnica será realizado 

manualmente, por folha de frequência, conforme 

orientações da Assessoria da Divisão Contábil, 

financeira e recurso Humano, da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco.

Art. 5°. Todos os servidores da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco deverão realizar o registro de 

entrada e saída de seu turno de trabalho através do 

ponto eletrônico, a fim de se controlar o número de 

horas trabalhadas a cada dia.

Art.6°. Não serão descontadas nem computadas como 

jornada extraordinária as variações de horário de 

entrada e saída no registro de ponto, que não excedam 

em até 10 minutos da jornada de trabalho.

Parágrafo único: atrasos na entrada ou saídas 

antecipadas superiores à tolerância referAida no “caput” 

deste artigo serão descontados da remuneração do dia, 

integralmente, na forma da legislação em vigor.

Art. 7°. Só será autorizada a prestação de serviços em 

regime de hora extraordinária desde que previamente 

convocada pela diretoria da Câmara, através de ato 

formal.  

Art. 8°. O uso do controle de frequência eletrônico não é 

comprovação absoluta de frequência do servidor, 

devendo a diretoria da Câmara acompanhar o exercício 

do servidor e tomar as providências cabíveis na 

ocorrência de qualquer irregularidade.

Art. 9º. Ficam desobrigados de marcar o ponto os 

servidores participantes de cursos e eventos, devendo 

os mesmos apresentarem cópia do certificado ou 

declaração ou cópia do relatório de viagem ou outro 

documento comprobatório que justifique sua falta ao 

Setor de Recursos Humanos.

Art. 10°. Ficam desobrigados de marcar o ponto os 

servidores em período de licença ou afastamentos 

previstos na Legislação específica.

Art. 11°. A ausência de registro ao ponto eletrônico por 

força maior, quando for o caso, deverá ser justificada 

por escrito, perante a diretoria geral da Câmara.

Art. 12º. Os atestados médicos ou odontológico, 

declarações e demais documentos que justifiquem a 

falta do servidor deverão ser entregues ao setor de 

departamento de pessoal no prazo de 3 dias a contar do 

inicio do afastamento.

Parágrafo único: O não cumprimento do prazo previsto 

no caput pelo servidor poderá dar causa ao desconto da 

remuneração do dia.
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CAPÍTULO I

DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DA CÂMARA

Art. 1°. O horário normal de funcionamento da Câmara 

Municipal de Visconde do Rio Branco compreende o 

período das 07:30 as 17:00 horas de segunda a sexta 

feira.

Parágrafo único: os servidores terão os horários de 

cumprimento de sua jornada determinada em ato 

específico.

Art. 2°. O servidor que cumprir jornada superior a 6 

horas diárias deverá observar o intervalo para refeição e 

descanso de 1 hora, no mínimo, e 1 hora e 30 minutos, 

no máximo.

CAPÍTULO II

DOS PERÍODOS DE TRABALHO

Art. 3°. Para efeito desta portaria, o dia de trabalho será 

separado em dois períodos, onde cada período é 

marcado por registro do início do turno de trabalho e 

registro do fechamento do turno de trabalho.

Parágrafo único: o 1º período de trabalho é 

caracterizado do inicio de sua jornada de trabalho até o 

inicio do intervalo para refeição e descanso, e o 2º 

período é do termino do intervalo para refeição e 

descanso até o termino da jornada de trabalho.

CAPÍTULO III

DO CONTROLE DE FREQUÊNCIA DOS 

SERVIDORES

 Art. 4°. O controle de frequência dos servidores 

públicos da Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco será realizado por meio eletrônico, denominado 

de “ponto eletrônico”.

Parágrafo único: constatados problemas técnicos para o 

registro eletrônico de frequência, pelos motivos 

certificados pela diretoria da Câmara, o controle de 

frequência no período de falha técnica será realizado 

manualmente, por folha de frequência, conforme 

orientações da Assessoria da Divisão Contábil, 

financeira e recurso Humano, da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco.

Art. 5°. Todos os servidores da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco deverão realizar o registro de 

entrada e saída de seu turno de trabalho através do 

ponto eletrônico, a fim de se controlar o número de 

horas trabalhadas a cada dia.

Art.6°. Não serão descontadas nem computadas como 

jornada extraordinária as variações de horário de 

entrada e saída no registro de ponto, que não excedam 

em até 10 minutos da jornada de trabalho.

Parágrafo único: atrasos na entrada ou saídas 

antecipadas superiores à tolerância referida no “caput” 

deste artigo serão descontados da remuneração do dia, 

integralmente, na forma da legislação em vigor.

Art. 7°. Só será autorizada a prestação de serviços em 

regime de hora extraordinária desde que previamente 

convocada pela diretoria da Câmara, através de ato 

formal.  

Art. 8°. O uso do controle de frequência eletrônico não é 

comprovação absoluta de frequência do servidor, 

devendo a diretoria da Câmara acompanhar o exercício 

do servidor e tomar as providências cabíveis na 

ocorrência de qualquer irregularidade.

Art. 9º. Ficam desobrigados de marcar o ponto os 

servidores participantes de cursos e eventos, devendo 

os mesmos apresentarem cópia do certificado ou 

declaração ou cópia do relatório de viagem ou outro 

documento comprobatório que justifique sua falta ao 

Setor de Recursos Humanos.

Art. 10°. Ficam desobrigados de marcar o ponto os 

servidores em período de licença ou afastamentos 

previstos na Legislação específica.

Art. 11°. A ausência de registro ao ponto eletrônico por 

força maior, quando for o caso, deverá ser justificada 

por escrito, perante a diretoria geral da Câmara.

Art. 12º. Os atestados médicos ou odontológico, 

declarações e demais documentos que justifiquem a 

falta do servidor deverão ser entregues ao setor de 

departamento de pessoal no prazo de 3 dias a contar do 

inicio do afastamento

Parágrafo único: O não cumprimento do prazo previsto 

no caput pelo servidor poderá dar causa ao desconto da 

remuneração do dia.

Art. 13º.  Ausência de registro de entrada e saída da 

jornada de trabalho, poderão ser computadas em no 

máximo 3 vezes no mesmo mês, pelo Setor de 

Recursos Humanos, mediante solicitação por escrito do 

servidor, devidamente autorizada pela direção da 

Câmara Municipal, devendo ser entregue no máximo 3 

dias úteis após ocorrência do fato.

I- O servidor que exceder o limite previsto neste 

artigo terá descontado de sua remuneração valor 

relativo ao período de trabalho em que deixou de 

realizar o registro de entrada e saída.

II- O setor de Recursos Humanos, ao imprimir o 

registro de ponto, para assinatura do servidor, e 

identificar ausência de registro de término de período de 

trabalho para turno iniciado ou ausência de registro de 

abertura para turno finalizado, irá notificar por escrito o 

servidor e verificar o horário junto às câmeras de 

segurança, para correção junto ao sistema de ponto 

eletrônico.

Art. 14º. Os servidores ocupantes de cargos 

comissionados, embora não possuam carga horária 

definida, deverão registrar entrada e saída de sua 

jornada de trabalho, podendo ou não totalizar 1 ou 2 

períodos de trabalho, de acordo com a necessidade da 

chefia imediata.

Parágrafo único: O servidor comissionado que deixar de 

registrar entrada e saída da jornada de trabalho, 

excedendo o limite previsto no Art. 13, terá descontado 

de sua remuneração valor relativo ao dia.

Art. 15. Esta portaria retroage seus efeitos ao dia 

30/08/2019.

Art.16. Fica revogada a portaria 144/2019.

Visconde do Rio Branco, 30 de setembro de 2019.

Maria Amábile Cadedo

Presidente da Câmara Municipal
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Processo Licitatório Nº 18/2019, Dispensa Nº 17/2019 

– Ratifico o ato que dispensou a licitação, com 

fundamento na Lei nº 8666/93, art. 24, inciso II, a favor da 

contratada: Mirele Luiza de Souza apresentou no valor 

total de R$ 1.614,00.

Objeto: Contratação de empresas para a prestação de 

serviço de buffet, tipo coquetel, para atender a evento de 

entrega de honrarias (titulo de cidadão honorário) 

promovido pela Câmara Municipal de Visconde do Rio 

Branco, com os respectivos fornecimentos de materiais e 

todo o serviço de apoio.

Visconde do Rio Branco, 19 de setembro de 2019.

Processo Licitatório Nº 19/2019, Dispensa Nº 18/2019 

– Ratifico o ato que dispensou a licitação, com 

fundamento na Lei nº 8666/93, art. 24, inciso II, a favor da 

contratada: Visconde do Rio Branco Cartório de 2 Oficio 

no valor de R$ 106,50.

Objeto: Contratação de empresa para prestação de 

serviços cartoriais para a Câmara Municipal de Visconde 

do Rio Branco.

Visconde do Rio Branco, 19 de setembro de 2019.

Processo Licitatório e Extrato de Contratos



Notícias 

     Vereadores se reúnem com representantes 
do SINDIVISC 

  No dia 26/09, quinta-feira, os vereadores 
integrantes das comissões permanentes de 
"Legislação, Justiça e Redação Final" e 
"Orçamento, Finanças, Obras e Serviços 
Públicos",  Gerson Gomes de Freitas (PTC), 
Hugo Elias de Lima Diniz (SD), Marinho José de 
Almeida Neto (PSB) e Sérgio Aroeira Braga 
Filho (PSL) se reuniram com representantes do 
Sindicato dos Servidores Públicos Municipais 
de Visconde do Rio Branco (SINDIVISC). 

   Gilmar de Oliveira, Presidente do SINDIVISC, 
enviou o ofício 008/2019 ao Presidente da 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
Final, Gerson Gomes de Freitas, pedindo uma 
reunião para debater acerca do projeto de lei 
proposto pelo executivo sobre a revisão geral 
de remuneração  dos servidores públicos 
municipais. 

     Estiveram presente na reunião os servidores 
municipais Gilmar de Oliveira, Presidente do 
SINDIVISC, Anderson Franklin de Paula, 
Diretor do Setor de Trabalho e Ações Sociais, e 
Fábio Alexandre Nepomuceno, Diretor do 
Conselho Fiscal, representando a categoria de 
servidores municipais.

    A principal reivindicação do sindicato é sobre 
a falta de conversa entre as partes antes da 
proposição, uma vez que o sindicato já havia 

enviado, sem sucesso, no dia 30 de abril, um 
ofício ao executivo solicitando uma reunião 
para tratarem sobre o reajuste. 

   Em setembro, o executivo elaborou um 
projeto propondo um reajuste de 2% o que para 
a categoria não é suficiente para corrigir a 

defasagem acumulada no período. Para os 
servidores, o ideal mínimo de reajuste seria 
4,61%. Os vereadores ouviram os argumentos 
propostos pelos representantes e vão 
encaminhá-los ao executivo via ofício, a fim de 
encontrar uma solução que seja boa para 
ambas as partes. 

Os Vereadores de duas comissões se encontraram com o Presidente e outros representantes do SINDIVISC
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Câmara implementa sistema de ponto eletrônico
    Em consonância com o requerimento Nº 

69/2018, de autoria do vereador Gerson Gomes 
d e  F r e i t a s  ( P T C ) ,  e  s e g u i n d o  a s 
recomendações do Ministério Público, a 
Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco 
implementou na casa o contro le  dos 
funcionários via ponto eletrônico.

    Anteriormente, o controle era feito de modo 
manual o que demandava mais tempo de 
aferição por parte do Departamento de 
Recursos Humanos. Assim, ao implementar o 

novo sistema, a equipe responsável pelo 
controle tem mais celeridade na conferência, 
a lém da t ransparência tanto para os 
funcionários quanto para os gestores, uma vez 
que o sistema registra horário e data que o 
servidor chegou e saiu do trabalho, mediante 
controle biométrico. 

  As entradas e saídas são registradas no 
sistema, além de um comprovante que é 
emitido para o funcionário. A guarda desses 
papéis é importante, pois caso o sistema não 

registre corretamente a entrada ou saída, o 
funcionário poderá requerer a alteração junto 
ao departamento de RH.

   O ponto começou a funcionar em setembro e, 
nesse mês, a aferição foi realizada nos dois 
modos: manual e digital, caso a segunda opção 
apresentasse algum erro. Além disso, esse 
tempo também foi dado aos funcionários para 
que eles se habituassem com o sistema e ao 
setor de RH para entender as funcionalidades 
do equipamento.



Título de Cidadania Honorária é entregue
 na Câmara Municipal

    No dia 28 de setembro de 2019, a cidade de 
Visconde do Rio Branco comemorou 137 anos 
de emancipação político-administrativa e 232 
anos de fundação. 

  Para marcar essa data, tradicionalmente, a 
Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco 
realiza sessão solene de entrega de títulos de 
cidadania honorária para homenagear pessoas 
e autoridades que prestam relevante serviço ao 
desenvolvimento do município.

O t í tu lo de c idadão honorár io é uma 
homenagem ao trabalho, ao desprendimento, 
ao dinamismo, à amizade, enfim, a tudo que 
possa engrandecer o indivíduo e o gênero 
humano. 

  Neste ano, o evento foi realizado no dia 27 de 
setembro e os 5 homenageados foram: Camilo 
Afonso Amarantes, Cenir Lopes Ribeiro, Heliu 

Honório, José Majella Molica e Marcelo Silva 
Soares.  A cerimônia começou com a 
composição da mesa com os vereadores e 
convidados homenageados.
  
   Tom Carlos, Mestre de Cerimônias da 
Câmara, traçou a história dos 5 homenageados 
e contou sobre a relação de cada um com a 
cidade. Depois, os vereadores que indicaram a 
proposição entregaram o diploma aos 
respectivos cidadãos.

  Os escolhidos para receberem a honraria 
também aproveitaram para agradecer a 
homenagem e demonstrar a gratidão pela 
cidades, seus moradores e pelo apoio dos 
vereadores.

   Ao final, todos os presentes subiram ao 
segundo andar da Câmara para comemorar a 
entrega do título em um coquetel. O Vereador Marinho e o homenageado Camilo 

Afonso Amarantes

Notícias 

O Vereador Serginho com o homenageado 
Heliu Honório

O Ex-Vereador Wilson José e a 
homenageada Cenir Lopes Ribeiro

O Vereador Alex e o homenageado José 
Majella Molica

O Vereador Gerson e o homenageado Marcelo Silva 
Soares

Os 5 homenageados com os seus certificados 
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RESOLUÇÃO 552/2019 

Dispõe sobre a aprovação das contas do 
Executivo Municipal referente ao exercício 
de 2017 do município de Visconde do Rio 
Branco - MG. 

I N D I C A Ç Õ E S  D O 
VEREADOR ALEX VINICIUS 
COELHO  (PT)

Nº 186 /2019 --- Solicita ao 
Executivo  construção de 
cobertura, dois banheiros 
(masculino e feminino) e 
instalação de bebedouro na 

quadra poliesportiva “Edmilson José da 
Silva – Edinho do Jacinto” no Bairro Cel. 
Joaquim Lopes.

Nº 187/2019 --- Solicita ao Executivo o 
recapeamento asfáltico de todas as ruas do 
Bairro Coronel Joaquim Lopes.

INDICAÇÃO DO VEREADOR 
G E R S O N  G O M E S  D E 
FREITAS (PTC)

Nº194 /2019 --- Solicita ao 
Executivo  a construção de 
uma praça de lazer com 
academia ao ar livre próxima 
ou no residencial Rancho 

Verde III, do Programa “Minha Casa, minha 
Vida”.

Nº 200/2019 --- Solicita ao Executivo  que 
seja colocado um contentor de lixo 
(contêiner) no Beco do Zé Preguiça na 
Avenida Dr. Carlos Soares, próximo à 
rodoviária, princípio da Rua Moreira César.

REQUERIMENTO DO VEREADOR GERSON 
GOMES DE FREITAS (PTC)

Nº 083/2019 --- Requer à Mesa Diretora que 
solicite à COPASA- MG as seguintes 
informações :

1- Quantos relógios ligados à rede de 

distribuição de água existem em Visconde 

do Rio Branco?

2- Qual é a arrecadação mensal bruta 

das cobranças com as contas de água em 

Visconde do Rio Branco?

3- Qual é a despesa mensal com a 

coleta de água na estação de tratamento, 

com os poços artesianos (que estão em 

funcionamento) e com a chegada da água 

até a casa do consumidor?

4- Qual é a arrecadação mensal bruta 

com a cobrança do Esgoto Dinâmico com 

Coleta – EDC – em Visconde do Rio 

Branco?

Qual o valor mensal dos gastos com 

manutenção, material de consumo e 

pessoal com Coleta do Esgoto Dinâmico – 

EDC?

R E Q U E R I M E N T O  D O 

VEREADOR HUGO ELIAS 

DE LIMA DINIZ (SD)

Nº 081/2019 --- Requer  à 

Mesa Diretora notas fiscais, 

pagamentos, “empenhos” etc..., referente à 

empresa MARIA AMÁBILE CADEDO em 

data de 3 de junho de 2014, documento 

contábil n° EO00218. Requer ainda os 

documentos das outras empresas que 

participaram da licitação, bem como todo 

trâmite licitatório no qual a empresa aqui 

citada foi a vencedora, além de informar se 

a aludida empresa participou de outras 

licitações ocorridas nesta Casa legislativa.

I N D I C A Ç Õ E S  D O 
VEREADOR JOSÉ SILVIO 
GOMES (MDB)

Nº 190/2019 --- Solicita ao 
Executivo a revitalização da 
p r a ç a  d o  C o n j u n t o 
Residencial  Nova República 
ICohab 1).

Nº 191/2019 --- Solicita ao Executivo a 
instalação de novos postes de iluminação  
pública próximo ao campo de futebol da 
comunidade da Floresta.

Nº 192/2019 --- Solicita ao Executivo  pintura 
de faixa de pedestre próximo a rotatória da 
Rua Presidente Antonio Carlos – Centro.

Nº 196/2019 --- Solicita ao Executivo  a 
reforma do vestiário do campo de futebol do 
Cruzeirinho de Piedade de Cima.
 
Nº 197/2019 --- Solicita ao Executivo a 
pavimentação asfáltica da Rua Teófilo Otoni, 
centro.

Nº 205/2019 --- Solicita ao Executivo  a 
pavimentação asfáltica da Rua Onélio José 
de Lima no Bairro Dulcí l ia  Carone 
estendendo-se atá a pracinha próxima ao 
antigo Matadouro.

Nº 206/2019 --- Solicita ao Executivo a 
limpeza da estrada de Santa Maria, próximo 
à casa do Sr. Osvaldo Elias.

I N D I C A Ç Õ E S   D A 
V E R E A D O R A  M A R I A 
AMABILE CADEDO  (PT)

Nº 185/2019 --- Solicita ao 
Executivo o asfaltamento 
d o  m o r r o  s i t u a d o  n o 
R e s i d e n c i a l  J a r d i n s 
( L o t e a m e n t o  d o  D ú 

Dentista), local próximo  a Motopista. 

Nº 193/2019 --- Solicita ao Executivo 
cobertura e iluminação da quadra do Bairro 
Caiçaras.

Nº 201/2019 --- Solicita ao Executivo  
cascalhamento no acostamento em frente 
ao Bitelão, comunidade da Fazendinha, na 
altura da residência da Dona Aparecida e 
colocação no referido local de um tambor 
para coleta do lixo.

P R O J E T O  D E  R E S O L U Ç Ã O  D A 
VEREADORA MARIA  AMÁBILE CADEDO 
(PT)

Nº 609/2019 ---  Dispõe sobre a aprovação 
das do Executivo Municipal, referente ao 
exercício de 2017 do município de Visconde 
do Rio Branco – MG.

INDICAÇÕES DO VEREADOR 
M A R I N H O  J O S É  D E 
ALMEIDA (PSD) 
Nº 188/2019 --- Solicita ao 
Executivo  a introdução de 
Assistente Social no quadro 
de profissionais da Educação 
em cada escola do município.

Nº 189/2019 --- Solicita ao Executivo a 
construção de quadra poliesportiva na 
comunidade de Capitão Machado.

Nº 195/2019 --- Solicita ao Executivo  
manutenção e reparo na boca de lobo de 
escoamento de água fluvial na Rua Edmar 
da Silva Braga, próximo a Móveis Bom 
Pastor.

Nº 198/2019 --- Solicita ao Executivo a 
aquisição de terreno no Bairro Rancho 
Verde I para construção de um PSF.

Nº 199/2019 --- Solicita ao Executivo 
construção de uma quadra no Bairro 
Rancho Verde III.

Nº 202/2019 --- Solicita ao Executivo  pintura 
de todos os quebra-molas da Rua São José 
no Pito Aceso.

Nº 203/2019 --- Solicita ao Executivo o 
asfaltamento de todas as ruas do Bairro 
Nova Cidade.

Nº 204/2019 --- Solicita ao Executivo a 
construção de playground  e academia ao ar 
livre no Conjunto Residencial Mário 
Bouchardet – Cohab III.

REQUERIMENTO DO VEREADOR MARINHO 
JOSÉ DE ALMEIDA NETO (PSB)

Nº 082/2019 --- Requer  ao Executivo  
esclarecimentos sobre as seguintes 
questões :

1) Por que o Portal da Transparência do 

site da Prefeitura Municipal (folha 

salarial) não está atualizado?

2) Qual o prazo estimado para que o 

problema seja solucionado?

Nº 084/2019 --- Requer  ao Executivo 

esclarecimentos sobre os seguintes 

assuntos :

1- Existe alguma fiscalização no que 

tange às casas do programa “Minha 

Casa, Minha Vida”?

2- Por que o Executivo juntamente com 

a Caixa Econômica Federal, não faz uma 

seleção de acordo com a lista de 

inscrições e entregam as casas vazias 

para as pessoas que precisam?

P R O J E TO  D E  L E I  D O  V E R E A D O R 

MARINHO JOSÉ DE ALMEIDA NETO (PSB)

Nº 1806/2019 --- Institui no âmbito do 

Município de Visconde do Rio Branco – 

MG, no mês de janeiro, a campanha 

“ J a n e i r o  B r a n c o ”  e  d á  o u t r a s 

providências.
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